



CF → CLEARLY FUTURE

Verein für eine gemeinsame Zukunft mit Cystischer Fibrose
www.c-f.at | www.cf-galaxy.com

KONTAKT UND INFOS

CF Clearly Future

Verein für eine gemeinsame Zukunft mit Cystischer Fibrose

A-1160 Wien, Herbststrasse 31/18

www.c-f.at www.cf-galaxy.com

e-mail: office@c-f.at

tel: +43 660 4670 007 | +43 660 2165 334

ZVR-Nummer 397400008

Spendenkonto und Bankverbindung

Erste Bank IBAN AT47.20111.827.2112.4600

BIC/SWIFT GIBAATWWXXX





Verein für eine gemeinsame Zukunft mit Cystischer Fibrose
www.c-f.at | www.cf-galaxy.com

WER WIR SIND

CF CLEARLY FUTURE ist ein gemeinnütziger österreichischer Selbsthilfeverein für Cystische Fibrose (CF, Mukoviszidose) mit Sitz in Wien.

CF ist die häufigste vererbte, noch unheilbare Stoffwechselerkrankung. Der Salzhaushalt der Körperzellen ist durch eine genetische Mutation gestört und führt zur starken Beeinträchtigung von Lunge, Pankreas, Leber, Verdauungstrakt. Ohne medizinische Hilfsmittel würden Menschen mit CF selten länger als einige Jahre überleben.

WOFÜR WIR STEHEN

Unser Ziel ist es, CF-Betroffenen und Familien zu helfen, den Alltag mit CF zu bewältigen, die CF-Community zu stärken, CF der breiten Öffentlichkeit zu vermitteln und Mittel für die wissenschaftliche CF-Forschung aufzustellen. Wir zeichnen uns durch innovative Projekte und eine frische, lebensbejahende Einstellung aus.

WAS WIR TUN

Zu unseren Projekten zählen: das Street-Event mit Walk GROSSE SCHRITTE, die Ausstellung being unlikely-lebenunwahrscheinlich, das Online Tool PER ANHALTER DURCH DIE CF GALAXIE mit Haubenköchen und Leistungssportlern, der Jahreskalender CF & the things that matter, die Benefizveranstaltungen PURPLE PUNSCH und PURPLE DREAM. Spenden aus den Benefiz-events gehen zu 100% an die CF-Forschung.

WIE MAN MITTUN KANN

Sie können uns und die Kinder & Jugendliche mit CF auf vielfältige Weise unterstützen – indem Sie unsere Events mit Freunden besuchen, Ideen für eigene Veranstaltungen mitbringen, helfen, Spenden zu generieren oder selbst spenden.

WHO WE ARE

CF CLEARLY FUTURE is an Austrian non-profit patients' organization for Cystic Fibrosis (CF) based in Vienna.

Cystic Fibrosis CF is the most common inherited and still, incurable metabolic disease. The salt balance of the body cells is disturbed by a genetic mutation and leads to severe impairment of the lungs, pancreas, liver and digestive tract. Without medical aids, people with CF would not survive.

WHAT WE STAND FOR

Our mission and goal is to facilitate everyday life for CF patients and their families, to empower the CF community, to raise awareness for CF in the general public and to raise funds for the Cystic Fibrosis scientific research. We are doing so by innovative projects and a fresh, life-affirming attitude.

WHAT WE DO

Our projects include: the Street Event and Walk GROSSE SCHRITTE/GREAT STRIDES, the exhibition being unlikely-lebenunwahrscheinlich, the online tool HITCHHIKER'S GUIDE TO CF GALAXY with award-winning chefs and TOP athletes, the calendar CF & the things that matter, the charity actions PURPLE PUNSCH and PURPLE DREAM. 100% of funds raised at charity events are forwarded to the CFscience.

WHAT YOU CAN DO

You can support us and the children and young people with CF in a variety of ways - by joining our events with family & friends, by offering ideas for own events, by helping to generate donations or by donating yourself.